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議  題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[議案] 

１．農地法第５条の規定による許可申請 

２．相続税の納税猶予に関する適格者証明願 

３．相続税の納税猶予に係る特例農地等の利用状況確認 

４．農地造成工事施工承認願 

５．農業経営基盤強化促進法に伴う利用権の設定の申し出について 

[報告] 

６．農地法第３条の３第１項の規定による届出 

７．農地法第４条第１項第７号の規定による届出 

８．農地法第５条第１項第６号の規定による届出 

会議の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長：ただ今から、平成２３年第２回定例総会を開会いたします。 
    欠席委員は、おりません。 

    本日の議事録署名人は、２番広田委員と４番石井委員を指名します。 
    本日の議題は、お配りの総会次第にありますとおり、農地法第５条の規定 
    による許可申請 ほか、全８件であります。 
会 長：初めに、農地法第５条の規定による許可申請、議案番号９号を上程いた 

    します。事務局より議案の朗読と説明をお願いします。 

事務局：（議案番号９号を朗読） 

    当該地は、大蔵青少年広場の北側の市街化調整区域内にあります。この筆 

    を含めて３筆を一体で開発し、５軒の建売住宅に転用するものです。実は 

    ３筆とも昭和４４年に住宅敷地として農地転用の許可を受け、北側の２筆 

    は建物が建てられ地目も宅地となっているのですが、当該地を譲り受けた 

    今回の譲渡人だけが何も建てずにしていたため、今回再び農地転用の許可 

    申請をすることとなりました。県政総合センターの開発担当とは事前協議 

    は済み、本申請をする段階となっております。当該地は農地とは接してお 

    らず、東側と南側を青少年広場と接し市街化区域から連たんしているとい 

    うことから、農地転用の許可の判断となる立地基準としては第３種農地に 

    あたり、問題はないと考えます。 

会 長：続いて地区担当の石井委員から、現地調査の結果並びに補足説明をお願い 

    します。 

４ 番：現在は、草を刈った状態の土地で何もありません。そこへの進入路を広げ 

    るということらしいです。周りには何もなく、問題はありません。 

会 長：ありがとうございました。何かご意見、ご質問はありますか。 

６ 番：水道は敷いてあるのですか。 

４ 番：手前の土木業者の敷地までは来ています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 番：北側の家はまだ建っているのですか。 

４ 番：２軒あります。 

会 長：他にありますか。 

    （意見、質問なし） 

会 長：ご異議が無いようですので、議案番号９号は意見書を添えて、県に進達す 

    ることに決定いたします。 

    続いて、議案番号１０号から１２号までは関連案件ですので、３件一括し 

    て上程いたします。事務局より議案の朗読と、説明をお願いします。 

事務局：（議案番号１０～１２号を朗読） 

    当該地は、倉見の県道相模原茅ヶ崎線から東に１５０ｍ入った、新幹線の 

    線路の北側の市街化調整区域にあります。３件の転用目的は、ドッグラン 

    の敷地とその駐車場や進入路であります。譲受人の業者は茨城県内におい 

    てドッグラン施設を手がけており実績があるということです。犬のしつけ 

    の需要と交通の利便性を考え、この土地を選んだとのことです。面積的に 

    は若干控えめですが、寒川には既にドッグラン施設が１つあるということ 

    と、駐車場の台数、６台ですが、それから考えても妥当と思われます。譲 

    渡人の２人は兄弟であり、既に農業は本業としておりません。東側に農地 

    が隣接していますが、地主の承諾を得ており、被害防除として１．８ｍの 

    ネットフェンスを設置するので影響は無いと考えます。西側の道路より西 

    は市街化区域で、農地転用の許可の判断となる立地基準としては第３種農 

    地にあたり、問題は無いと考えます。 

会 長：続いて地区担当の井上委員から、現地調査の結果並びに補足説明をお願い 

    します。 

３ 番：現地の畑は、家庭菜園のように作っている状態です。周りには迷惑は掛か 

    らないと思われます。 

会 長：ありがとうございました。何かご意見、ご質問はありますか。 

    （意見、質問なし） 

会 長：ご異議が無いようですので、議案番号１０号から１２号は意見書を添え 

    て、県に進達することに決定いたします。 

    次に、相続税の納税猶予に関する適格者証明願、議案番号１３号を上程い 

    たします。事務局より議案の朗読と、説明をお願いします。 

事務局：（議案番号１３号を朗読） 

    当案件につきましては、地区担当の小島委員と現地調査をいたしました。 

会 長：では、地区担当の小島委員から、現地調査の結果並びに説明をお願いし 

    ます。 

５ 番：先日、事務局と現地を確認いたしました。しっかりと耕作されていて、こ 

    の方の父親も耕作しているのですが、草一本出さない人で、水田の休耕に 

    もしっかり協力する人ですので、大丈夫でしょう。 

会 長：ありがとうございました。何かご意見、ご質問はありますか。 

    （意見、質問なし） 

会 長：ご異議が無いようですので、議案番号１３号は相続税の納税猶予に関する 

    適格者証明書を交付することに決定いたします。 

    次に、相続税の納税猶予に係る特例農地等の利用状況確認、議案番号１４ 

    号を上程いたします。事務局より議案の朗読と、説明をお願いします。 

事務局：（議案番号１４号を朗読） 

    当案件につきましては、地区担当の広田委員と現地調査をいたしました。 

会 長：では、地区担当の広田委員から、現地調査の結果並びに説明をお願いし 

    ます。 

２ 番：先日、事務局と１０筆全て回りました。全部きちんと管理されていました。 

    問題ありません。 



会 長：ありがとうございました。何かご意見、ご質問はありますか。 

    （意見、質問なし） 

会 長：ご異議が無いようですので、議案番号１４号は利用状況確認書を税務署 

    へ送付することに決定いたします。 

    次に、農地造成工事施工承認願い、議案番号１５号を上程いたします。事 

    務局より議案の朗読をお願いします。 

事務局：（議案番号１５号を朗読） 

会 長：続いて地区担当の井上委員から、現地調査の結果並びに説明をお願いしま 

    す。 

３ 番：草が生えてしまっている水田で、場所としても米を作れるようには思えな 

    いところです。造成して畑にする方がいいのだろうと思います。 

会 長：ありがとうございました。何かご意見、ご質問はありますか。 

    （意見、質問なし） 

会 長：ご異議が無いようですので、議案番号１５号は許可証を交付することに 

    決定いたします。 

    次に、農業経営基盤強化促進法に伴う利用権の設定の申し出について、 

    議案番号１６号及び１７号は同一の借り手であり、隣地であるため、２件 

    併せて上程いたします。事務局より議案の朗読と、説明をお願いします。 

事務局：（議案番号１６、１７号を朗読） 

    当案件は、平成２０年３月から３年間、神奈川県の「かながわ農業サポー 

    ター事業」により利用権設定を行っていたもので、ここで期限が切れる 

    ため、更新扱いで賃借による利用権設定を行うものです。賃借人は、県の 

    中高年ホームファーマーの研修等も経ているため、技術もあり、当該地 

    では多種の野菜の生産を行っております。従事日数も１８０日、住所地 

    から若干距離はありますが、自動車を使用しておりますので通作には問題 

    なく、営農計画もしっかり立てております。収益を上げるためには、もう 

    少し耕作面積が欲しいとのことですが、それは今後探していただくとして 

    この３年間の実績から見ても問題ないかと思われます。 

会 長：続いて地区担当の楠谷委員、補足説明がありましたらお願いします。 

７ 番：先日、現地を見て来ました。地目は田ですが現状は畑で、１０種類くらい 

    のいろんな野菜を耕作していました。草もなくきれいに管理されていまし 

    た。 

会 長：ありがとうございました。何かご意見、ご質問はありますか。 

６ 番：自宅から少し距離があるようですが、そういう面で大丈夫なのですか。 

事務局：自動車で３０分ほどということですし、母方の実家が茅ヶ崎の萩園にある 

    ということでまめに来られてることから、現状のようにしっかり管理され 

    ているのだと思います。 

会 長：他にご質問はありますか。 

    （意見、質問なし） 

会 長：ご異議が無いようですので、議案番号１６号及び１７号は決定通知書を 

    寒川町長へ交付することに決定いたします。 

    次に、報告事項に入ります。報告番号１０号及び１１号の農地法第３条の 

    ３第１項の規定による届出、報告番号１２号及び１３号の農地法第４条第 

    １項第７号の規定による転用届出、報告番号１４号の農地法第５条第１項 

    第６号の規定による転用届出について、一括して事務局より報告事項の朗 
    読と、説明をお願いします。 
事務局：（報告番号１０～１４号を朗読） 

    いずれも添付書類も含め完備しておりましたので、事務局長専決により、 

    書類を受理いたしました。 

会 長：以上の報告の中でご意見、ご質問はありますか。 



    （意見、質問なし） 

会 長：特に発言が無いようですので、届出の報告事項については了承されたこと 

    といたします。 

    以上をもって、平成２３年第２回寒川町農業委員会定例総会を閉会いた 

    します。 

資  料 １．平成２３年第２回定例総会議案及び位置図 

 

 議事録署名人（２番） 広田 直士    議事録署名人（４番） 石井 高明     

本議事録は、平成２３年３月２４日、平成２３年第３回寒川町農業委員会定例総会におい

て承認・署名を得て確定しました。 


